

Esch-sur-Alzette, le 10 février 2025

Communiqué de presse

Lancement de l'émission pilote « Senior TV »

Dès le 11 février 2025, Esch TV enrichit sa programmation avec « Senior TV », une nouvelle émission spécialement conçue pour les personnes âgées. Diffusée deux fois par mois, cette émission vise à informer, divertir et encourager la participation active des seniors à la vie sociale.

Un concept inclusif pour favoriser l'engagement des seniors

L'idée de « Senior TV » a émergé pendant la pandémie de Covid-19, lorsque la Ville d'Esch a eu recours aux canaux multimédias pour s'adresser aux personnes âgées et leur transmettre ainsi des informations essentielles. Cette nouvelle émission poursuit cet objectif en luttant contre l'isolement en milieu urbain.

Elle mettra en avant les services de soutien et d'accompagnement proposés par l'Escher BiBSS ainsi que les nombreuses activités spécialement adaptées aux seniors. L'objectif est de capter l'attention du public et de leur donner envie de participer aux différentes initiatives sociales, culturelles et sportives.

Contenu et particularités de « Senior TV »

Le programme s'articule autour des quatre axes stratégiques du Escher BiBSS : **Informér, Orienter, Faciliter et Participer**. Chaque émission durera entre 10 et 15 minutes et sera sous-titrée afin de répondre à la diversité linguistique de la population eschoise.

L'un des temps forts de l'émission sera la participation d'un couple eschois récemment retraité, qui partira à la découverte de l'offre de loisirs pour seniors à Esch. Avec une approche ludique et accessible, ils partageront leurs expériences et impressions sur les différentes activités proposées. Avec ce concept original, « Senior TV » devient l'une des premières émissions de ce type au Luxembourg.

Diffusion et accès

L'émission sera diffusée deux fois par mois (les mardis) à 18h00, avec une rediffusion le lendemain matin à 10h00. « Senior TV » est accessible gratuitement sur Esch TV, Eltrona TV et POP TV (Post Luxembourg).

À propos de la Ville d'Esch-sur-Alzette

Avec plus de 37.000 habitants, la Ville d'Esch-sur-Alzette est la deuxième ville du Grand-Duché. Ville universitaire située au cœur de la grande région, Esch compte plus de 120 nationalités différentes. C'est précisément cette mixité qui fait partie de l'ADN de notre ville. Gravement marquée par le déclin de l'industrie sidérurgique, Esch s'est redéfini pour devenir une ville où il fait bon vivre. Aujourd'hui, la Ville d'Esch offre à ses habitants et visiteurs toutes les facilités et prestations dignes d'une métropole dynamique et évolutive, au cœur d'une Europe en pleine mutation. Son souci constant est d'allier patrimoine historique et visions futuristes d'une ville ouverte aux nouveaux défis.

Contact presse

Yann Ludovicy
Service Relations Publiques
RelationsPubliques@villeesch.lu
+352 275 441-03